

Más de 2 mil pobladores son beneficiados gracias a la gestión del Congresista Reynaga

Tras arribar a nuestra provincia el Ministro de Defensa y ser declarado alumno ilustre del Juan Espinoza Medrano por la decisión política y el compromiso por ceder los terrenos del Cuartel los Chankas, Luis Otárola Peñaranda reconoció la gestión hecha por el Congresista Jhon Reynaga Soto.

«Gracias a la gestión del Congresista Reynaga es que estoy en Andahuaylas y de parte del ministerio de Defensa hay un compromiso de ceder los terrenos para la construcción de Colegio emblemático Juan Espinoza y Medrano», manifestó Otárola Peñaranda



Dijo que la persistente gestión del congresista Jhon Reynaga Soto logró traer abundante ayuda humanitaria para las comunidades más necesitados de la provincia de Andahuaylas.

Jhon Reynaga Soto dijo en entrevista al Diario Expresión que su despacho está preocupado por los intereses del pueblo andahuaylino y tras el terreno del Juan Espinoza Medrano. «Estoy tras las gestiones del terreno que será cedido por el Ministerio de Defensa al Ministerio de Educación y en esa medida es que el Ministro llega a la provincia de Andahuaylas porque hay un compromiso decidido y se concrete en el corto tiempo posible», mencionó Jhon Reynaga Soto.

Aclaró que el Ministro Luis Otárola no vino a la provincia de Andahuaylas al lanzamiento de Beca SENATI y Beca SENCICO y no a la Beca 18 que ya fue lanzado semanas atrás en la ciudad de Lima. «Beca SENATI Y SENCICO forma parte de un convenio con el Ministerio de Defensa y estas dos instituciones», acotó.

También, el Ministro conjuntamente con el Congresista Jhon Reynaga recorrió las instalaciones del Batallón de Ingeniería, donde se comprometió a la implementación de 5 batallones de ingeniería para el servicio de la población más necesitada. «Los distritos de escasos recursos económicos podrán acceder a estas maquinarías con solo abastecerlos de combustible y que será de mucha ayuda sobre todo en épocas de desastres como viene ocurriendo en la región», declaró Reynaga Soto.

Ya en el centro Poblado de Huancabamba, el Ministro Alberto Otárola invitó a los jóvenes a incorporarse al Servicio Militar Voluntario y obtener a cambio una serie de beneficios educativos para capacitarse gratuitamente en especialidades de alta demanda en el mercado laboral. «Antes el licenciado que salía del cuartel tenía ciertas dudas acerca de su futuro y el de su familia; ahora, por decisión del presidente de la República Ollanta Humala, hemos elevado la asignación económica en un 65% y les damos la oportunidad de capacitarse en especialidades técnicas o seguir estudios universitarios», afirmó el ministro dirigiéndose a los jóvenes tanto de Huancabamba como de la propia ciudad de Andahuaylas.

Ya para finalizar se entregó gran cantidad de ayuda humanitaria concerniente en frazadas, carretillas, picos, lampas, ollas, cocinas, tapers y utensilios para los comedores populares de las comunidades altas de la provincia.

http://www.expresionandahuaylas.com/?p 1659

22/03/2012

